

12/2019 - der pilger
S. 21

AUS UNSEREM BISTUM

Mehr Frauen in die Räte

Frauenforum des Bistums Speyer startet Aktion zur Pfarrgremienwahl

Speyer. Am Vorabend zum Weltfrauentag, 7. März, fand die Delegiertenversammlung des Frauenforums im Bistum Speyer statt. An diesem Abend fiel auch der offizielle Startschuss des Frauenforums zur Werbekampagne für die Pfarrgremienwahl. Mit der Postkartenaktion #mehrFrauenindieRäte möchte das Frauenforum Frauen im Bistum Speyer ermutigen, sich zur Wahl für die pfarrlichen Räte zur Verfügung zu stellen.

Noch immer sind Frauen in der Rätearbeit unterrepräsentiert. Nach Ansicht des Frauenforums soll sich das ändern. Frauen seien aufgerufen, für ihre Geschlechtsgenossinnen ihre Stimme zu erheben, das pfarrliche Leben aus weiblicher Perspektive mitzugestalten, ihre Themen und Anliegen einzubringen



Foto: Frauenforum

Mit einer Postkartenaktion wirbt das Frauenforum für eine höhere Beteiligung von Frauen in den pfarrlichen Gremien.

gen und die Kirche bunter und lebendiger zu machen. Deshalb sind sie gesucht: die Entscheiderin, die Querdenkerin, die Ansteckerin, die Ideengeberin und die Netzwerkerin.